

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari uji statistik dalam penelitian ini menunjukkan bahwa empat variabel independen yaitu *idealized policy*, *target group*, *implementing organization*, dan *environmental factor* memiliki pengaruh signifikan dan positif terhadap efektivitas implementasi program. Hal ini dapat dibuktikan pada kesimpulan yang lebih rinci berikut.

1. Berdasarkan pada hasil analisis distribusi frekuensi menunjukkan bahwa tingkat Efektivitas Implementasi Program GenRe di Kabupaten Purbalingga masuk kategori sedang atau cukup baik yang berarti cukup berhasil. Adapun semua variabel pengaruh yakni *Idealized Policy* (X1), *Target Group* (X2), *Implementing Organization* (X3), dan *Environmental Factor* (X4) termasuk kategori baik.
2. Berdasarkan pada hasil analisis korelasi Kendall Tau-C menunjukkan bahwa semua variabel independen yaitu *Idealized Policy*, *Target Group*, *Implementing Organization*, dan *Environmental Factor* memiliki pengaruh yang signifikan dan positif terhadap Efektivitas Implementasi Program GenRe di Kabupaten Purbalingga. Adapun variabel *Idealized Policy* (X1) dan *Target Group* (X2) memiliki koefisien korelasi Kendall Tau-C dengan kekuatan pengaruh yang kecil. Variabel *Implementing Organization* (X3) memiliki koefisien korelasi Kendall Tau-C dengan kekuatan pengaruh yang sedang. Sedangkan variabel *Environmental Factor* (X4) memiliki koefisien korelasi Kendall Tau-C dengan kekuatan pengaruh yang besar.
3. Berdasarkan hasil analisis Regresi Ordinal, menunjukkan bahwa variabel *Idealized Policy* (X1), *Implementing Organization* (X3), dan *Environmental Factor* (X4) memiliki pengaruh yang signifikan dan positif terhadap Efektivitas Implementasi Program serta memiliki koefisien korelasi Regresi Ordinal dengan kekuatan yang besar. Sedangkan variabel *Target Group* (X2)

memiliki pengaruh yang signifikan dan positif terhadap Efektivitas Implementasi Program serta memiliki koefisien korelasi Regresi Ordinal dengan kekuatan yang kecil. Kemudian untuk hasil uji regresi ordinal secara stimulan, diketahui bahwa keempat variabel independen juga memiliki pengaruh yang signifikan dan positif secara bersama-sama terhadap Efektivitas Implementasi Program (Y) serta memiliki koefisien korelasi Regresi Ordinal dengan kekuatan yang sangat besar.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil dan pembahasan dalam penelitian ini terdapat adanya pengaruh yang signifikan dan positif antara *Idealized Policy*, *Target Group*, *Implementing Organization*, dan *Environmental Factor* terhadap Efektivitas Implementasi Program Generasi Berencana (GenRe) di Kabupaten Purbalingga. Adapun dapat dirumuskan implikasi sebagai berikut:

1. Penelitian ini mengungkapkan bahwa empat variabel memiliki pengaruh yang signifikan dan positif terhadap efektivitas implementasi program GenRe di Kabupaten Purbalingga. Akan tetapi, ada dua variabel yang pengaruhnya masih kecil yaitu variabel *Ideaized Policy* dan *Target Group*. Variabel *Idealized Policy* termasuk memiliki pengaruh yang kecil sehingga peneliti menyarankan perlunya peningkatan lebih lagi untuk kebijakan-kebijakan yang dilakukan oleh pelaksana program. Perihal kebijakan ini, perlunya peningkatan lebih luas lagi dalam melakukan sosialisasi program agar remaja khususnya penerima program dapat lebih mengetahui dan memahami tentang bagaimana pelaksanaan program ini.
2. Variabel *Target Group* juga pengaruhnya masih kecil. Oleh karena itu, perlu ditingkatkan lagi pengetahuan, pemahaman, dan kesadaran target sasaran yaitu remaja dan keluarga yang mempunyai remaja supaya dapat berperan aktif dalam setiap kegiatan program, lebih menyediakan waktu untuk meningkatkan keaktifan dalam berpartisipasi disetiap kegiatan program.
3. Variabel *Implementing Organization* termasuk memiliki pengaruh yang sedang atau cukup baik. Oleh karena itu, perlu juga untuk dipertahankan dan ditingkatkan lagi peran serta badan pelaksana untuk selalu tanggap dalam

mengatasi berbagai permasalahan remaja, serta perlunya peningkatan kerjasama dengan berbagai forum remaja yang ada di desa maupun dikota untuk melakukan pendekatan kepada remaja agar penyampaian informasi program dapat tersampaikan dengan baik.

4. Variabel *Environmental Factors* termasuk kategori tinggi. Oleh karena itu, masih perlu dipertahankan dan ditingkatkan lagi dukungan dari lingkungan sosial masyarakat. agar tujuan dari program GenRe dapat tercapai dengan baik.

